
 
Abg. Skoda unterstützte diesen Vorschlag. Er nahm Bezug auf den Antrag seiner Fraktion vom 
09.02.2015, der ebenfalls eine Aufgaben- und Standardkritik beinhalte mit dem Ziel, mittelfristig 
ein- bis zweistellige Millionenbeträge im Kreishaushalt einsparen zu können. Dies überschneide 
sich nun durchaus mit diesem Antrag. Er schlug insoweit vor, sich dahingehend abzustimmen 
und die Anträge zusammenzuführen. 

 
Abg. Dr. Lamberty verwies auf ähnliche Überlegungen in den Haushaltsberatungen seiner 
Fraktion. Ein entsprechender Antrag sei in Vorbereitung. Dass ein Einsparpotenzial vorhanden 
sei, habe bereits die Untersuchung der GPA im Planungsamt in 2013 gezeigt. Für ihn stelle sich 
in diesem Zusammenhang auch die Frage nach der Wiedereinrichtung eines Arbeitskreises 
Konsolidierung. 
 


